

BOLETÍN DE PRENSA

MANTENIMIENTO VIAL EN COMUNIDADES DE LA PARROQUIA DAYUMA.



El Gobierno Provincial de Orellana a través de la Coordinación de Obras Públicas, ha realizado varios trabajos de mantenimiento vial, actualmente se encuentra trabajando en la Parroquia Dayuma, misma que bajo un convenio de cooperación ha ejecutado trabajos en varios frentes de la parroquia. Las comunidades en las cuales se han realizado trabajos de mantenimiento de vías veraneras y lastradas son: 2 km en San Pedro, 2,5 Km en La Florida, 2,5 Km en La Victoria, 2 Km en Tiwiran, y 7 Km en El esfuerzo.

Responsable de la obra Ing. Edison Salavarría, manifestó que se está atendiendo distintos frentes de trabajo y se atienden las principales necesidades de las comunidades, bajo una coordinada planificación que se la realiza cada semana. También supo indicar que se labora con el equipo caminero que cuenta la institución provincial, que consta de: excavadora, motoniveladora, rodillo y tanquero de agua.

La vialidad es uno de los ejes más importantes para el desarrollo económico y productivo de la provincia, las vías que conducen a las zonas de producción se tornan en elementos claves para lograr un desarrollo armónico entre la economía y la calidad de vida.